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1.- PROYECTOS Y ASUNTOS PRESENTADOS POR LOS  CONCEJALES 

 

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.- En el Expte. Cº Nº 135-1820/14.- El concejal Mario Enrique Moreno, presenta proyecto referente a 
crear un paseo peatonal en el canal abierto, paralelo al pasaje Pachi Gorriti y a las vías del Ferrocarril desde 
avenida Arenales de villa Belgrano. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Legislación General).  
1.2.- En el Expte.  Cº Nº 135-1821/14.- El concejal Mario Enrique Moreno, presenta proyecto referente a 
abrir un paso a nivel  en el cruce de las calles Martina Silva de Gurruchaga y Pachi Gorriti. (A comisiones de 
Obras Públicas y Urbanismo y de Legislación General).  
1.3.- En el Expte. Cº Nº 135-1837/14.- El concejal Gastón Galindez, presenta proyecto referente a 
desafectar del uso público municipal a superficies de terrenos ubicadas en los barrios Araoz y San Benito.(A 
comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Legislación General).  
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 

1.2.1.-  En el Expte.CºNº 135- 1816/14.- Los concejalesEliana del Valle Chuchuy, Frida Fonseca Lardies, 
Mario Enrique Moreno, Tomás Salvador Rodríguez, Matías Antonio Cánepa, Fernando R. Echazú, Gastón 
Galindez y Romina Arroyo, presentan proyecto referente a distinguir al empleado del Concejo Deliberante, 
señor Marcos Escobar, por el trabajo artístico de la réplica en miniatura de la Iglesia Catedral. (A comisión de 
Cultura, Educación y Prensa). 

1.2.2.-  En el Expte.CºNº 135- 1851/14.- La concejal Eliana del Valle Chuchuy, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la erradicación de microbasurales, en los barrios San 
Francisco Solano, Norte Grande y San Ignacio. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad) 

1.2.3.-  En el Expte.CºNº 135- 1853/14.- El concejal Ricardo Villada, presenta proyecto referente a  solicitar  
al Departamento Ejecutivo Municipal realice los estudios técnicos para dar un adecuado tratamiento al canal  
que corre paralelo al pasaje Díaz Peralta de barrio El Carmen. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  

1.2.4.-  En el Expte.CºNº 135- 1854/14.- El concejal Ricardo Villada, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre el estado del expediente Nº 79855-SG-2013 referente a la 
pavimentación de la calle Francia,  entre calles Checoslovaquia y Polonia de barrio Morosini. (A comisión de 
Obras Públicas y Urbanismo). 

1.2.5.-  En el Expte.CºNº 135- 1863/14.- El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal la repavimentación de las arterias de la manzana 418 O de barrio Virgen 
del Rosario de San Nicolás. (A comisión deObras Públicas y Urbanismo). 

1.2.6.-  En el Expte.CºNº 135- 1864/14.- El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal la reparación y reposición de luminarias de las manzanas 227 A, 405 A y 
413 A de barrio Virgen del Rosario de San Nicolás. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 

1.2.7.-  En el Expte.CºNº 135- 1869/14.- La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre las contrataciones, licitaciones, 
nombre de las empresas que resultaron adjudicatarias para la instalación de kit de juegos en todas las plazas 
de nuestra ciudad. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones).  

1.2.8.-  En el Expte.CºNº 135- 1870/14.- La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el estricto cumplimiento de la Ordenanza Nº 13.865 
referente al Programa de Protección de Víctimas de Violencia Familiar en el Área de la Mujer. (A comisión 
deDerechos Humanos y GarantíasConstitucionales). 
 

1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME 

1.4.1.- En el Expte. CºNº 135-180314.- El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente  a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre cooperativas de desmalezamiento inscriptas en la 
Municipalidad. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
 

2.-MENSAJES Y PROYECTOS ENVIADOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
2.1.- En el Expte. Cº Nº 82-055144-SG-2014.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite Ejecución 
Presupuestaria de los recursos y gastos del período abril a junio del 2014. (A Comisión de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
2.2.- En la Nota SIGA Nº 11584/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite Decreto Nº 1432/14, 
mediante el cual se declara de interés municipal al ofrecimiento de donación  efectuado por el señor Marcos 
Antonio Ríos a favor de la Municipalidad de Salta. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
 
 
 



 

3.- CONTESTACIONES REMITIDAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
3.1.- En el Expte. Cº Nº 135-2329/13.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite contestación a lo 
requerido mediante Solicitud de Informe Nº 076/13, referente a la factibilidad de implementar doble sentido 
de circulación en avenida Sarmiento, desde avenida Belgrano hasta avenida Entre Ríos. (A comisión de 
Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
3.2.- En el Expte. Cº Nº 135-2607/13 y 135-0766/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite 
contestación a lo requerido mediante Resolución Nº 184/14, referente a solicitar desmalezamiento y retiro de 
escombros en esquina noroeste en la intersección de las calles Los Arces y Los Canelos en barrio Tres 
Cerritos. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
3.3.- En el Expte. Cº Nº 135-3039/13.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite contestación a lo 
requerido mediante Resolución Nº561/13, referente a solicitar la limpieza del canal ubicado en pasaje Tineo, 
paralelo a avenida Entre Ríos, entre callas Siria e Ibazeta. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
3.4.- En el Expte. Cº Nº 135-0484/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remites contestación a lo 
requerido  mediante Solicitud de Informe Nº 033/14, referida a industrias cerámicas. (A comisión de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
3.5.- En el Expte. Cº Nº 135-0604/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite contestación a lo 
requerido mediante Resolución Nº 193/14, referente a limpieza y desmalezamiento en barrio parque San 
Nicolás. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
3.6.- En el Expte. Cº Nº 135-1015/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite contestación a lo 
requerido mediante Resolución Nº 306/14, referente a solicitud de plantines para la parroquia San Joaquín y 
Santa Ana. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
3.7.- En el Expte. Cº Nº 135-1041/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite contestación a lo 
requerido mediante  Solicitud de Informe Nº 054/14, referente a multas por infracciones, contravenciones, 
delitos ambientales. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad) 
3.8.- En el Expte. Cº Nº 135-1299/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite contestación a lo 
requerido mediante  Resolución Nº 0393/14, referente a reparación de vereda del inmueble ubicado en calle 
Leguizamón Nº  256. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
3.9.- En el Exte.  Cº Nº 135-1435/14.- El Departamento Ejecutivo Municipal remite contestación a lo 
requerido mediante Resolución Nº0406/14, referente a solicitar un relevamiento de paradas de taxis en 
nuestra ciudad. (A comisión  de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE. 

 
4.1.-  En el Expte. Cº Nº 135-1744/14.- La Comisión Intergremial Municipal, remite consideraciones referidas 
al nuevo Convenio Colectivo de Trabajo firmado por la Unión de Trabajadores Municipales.(A comisión de 
Legislación General). 
4.2.-  En el Expte. Cº Nº 135-1782/14.- El señor Héctor Eduardo Campaña denuncia quiosco de venta de 
empanadas, ubicado en un espacio público  de  barrio Lamadrid. (A comisión de Servicios Públicos, 
Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
4.3.-  En el Expte. Cº Nº 135-1786/14.- La Organización Argentina de Jóvenes para las Naciones Unidas – 
Sede Salta, solicita se declare de interés municipal al VIII Modelo de Naciones Unidas: “El desarrollo y la 
integridad humana en el marco de las telecomunicaciones y la información”, que se realizará en el Centro de 
Convenciones los días 01, 02 y 03 de octubre del presenta año. (A comisión de Cultura, Educación y 
Prensa). 

4.4.-  En el Expte.CºNº135- 1794/14.- La Liga Salteña de Futbol,  solicita eximición en concepto de 
Contribución que Incide sobre rifas y otros juegos de azar. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 

4.5.-  En el Expte.CºNº135- 1795/14.- El señor Marcelo Longhi, solicita en comodato once (11) máquinas y 
elementos deportivos diversos, que se encuentran en desuso en el gimnasio del Legado Güemes. (A 
comisión de Deporte, Turismo y Recreación). 

4.6.-  En el Expte.CºNº135- 1818/14.- El señor Marín Burgos, solicita condonación de deuda en concepto 
de mantenimiento de nicho en el cementerio de la Santa Cruz. (A comisión de Acción Social y Becas y 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

4.7.-  En el Expte.CºNº135- 1819/14.- La señora Mariela Nancy Vargas,  Presidente del Centro Vecinal 
“Villa Juanita”, solicita la instalación de cuatro espejos panorámicos o semáforos en avenida José de 
Gurruchaga esquina calle Julio A. Roca.(A comisiones de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial).  

4.8.-  En el Expte.CºNº135- 1823/14.- La Unión de las Asambleas de Dios, solicita se declare de interés 
municipal a la “67º Asamblea Anual de la Unión de las Asambleas de Dios”. (A comisión de Cultura, 
Educación y Prensa).  

4.9.-  En el Expte.CºNº135- 1826/14.- La Asociación Sindical de Motociclistas, Mensajeros y Servicios, 
solicita reunión urgente para tratar temas relacionados con la licencia de conducir y cilindradas exigibles en 
las motos. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 

4.10.-  En el Expte.CºNº135- 1829/14.- La Asociación Frente de Recuperación de los Taxistas 
Propietarios, solicita re ubicación de las paradas  12 y 13 que se encuentran actualmente en calle Balcarce 
primera  cuadra. (A comisiones de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
4.9.- En el Expte. CºNº 135-1831/14.- La señora Joana Janet Serrudo, solicita la adjudicación de un terreno 
fiscal en barrio San Benito. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo y de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 
4.10.-En el Expte.CºNº135-1836/14.- La señora Mirta Susana Garzón, solicita condonación de deuda en 
concepto de mantenimiento de nicho del Cementerio San Antonio de Padua. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.11.-En el Expte.CºNº135-1845/14.- La señora Eulalia Catalina Posada, solicita condonación de deuda en 
concepto de mantenimiento de nicho en el Cementerio de la Santa Cruz. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 



4.12.- En la Nota Nº 434/14.- La señora Mariana Mendoza, Presidente de la Fundación Corazón y Esfuerzo” 
solicita ser incluida en el debate sobre la reforma de la Carta Municipal. (A comisión de Legislación General). 
4.13.-En el Expte. CºNº135-1848/14.- Vecinos y  la Comisión de Auto Convocados de Gestión del barrio 
Constitución, solicitan pavimentación e iluminación de arterias. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.14.-En el Expte. CºNº 135-1849/14.- Vecino y Comisión de Auto Convocados de Gestión del barrio 
Constitución, solicitan la construcción de un playón deportivo. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.15.- En el Expte. CºNº135-1852/14.- El señor Diego Alberto Sartorelli, propietario del Restobar “La Musa”, 
solicita condonación de deuda en concepto de Tasa por Diversiones y Espectáculos Públicos. (A comisión de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.16.- En el Expte.  CºNº  135-1858/14.- Canal 11 de Salta, solicita condonación de deuda en concepto de 
Tasa por Inspección de Seguridad, Salubridad e Higiene. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.17.- En el Expte.  CºNº  135-1860/14.- El señor Diego A. Corimayo, Presidente de la Asociación Protectora 
de Animales (APAN), solicita la  no derogación de la Ordenanza 14.070, que prevé el reemplazo gradual de la 
tracción a sangre. (A comisión de Legislación General). 
4.18.- En el Expte.  Cº Nº 135-1867/14.- La Fundación Vida y Progreso, solicita se declare de interés municipal 
al evento “Encuentro de Perros Pila Argentino del Noa” y exposición Regional de Campeonato de Todas las 
razas de la Federación Cinologica Argentina. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
4.19.- En el Expte.  Cº Nº 135-1866/14.- La señora Patricia Echazú, Presidente del Club Atlético “10 de 
Octubre”, solicita condonación de deuda en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto 
Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 

INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

5.1.- En el Expte.CºNº135- 177814.- El señor Víctor Hugo Deheza, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.2.- En el Expte.CºNº135- 1793/14.- La señora Marcela Canavides, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.3.- En el Expte.CºNº135- 1822/14.- La señora Irma Mariela Martínez, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.4.- En el Expte.CºNº135- 1828/14.- La señora María Cristina Hurtado, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
de Hacienda, Presupuesto y Becas). 

5.5.- En el Expte.CºNº135- 1832/14.- La señora Esther Martínez, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.6.- En el Expte.CºNº135- 1833/14.- El señor Manuel Abel Miranda, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.7.- En el Expte.CºNº135- 1838/14.- El señor Zacarías Guido Galarza, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.8.- En el Expte.CºNº135- 1839/14.- El señor David Ángel Guerrero, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.9.- En el Expte.CºNº135- 1840/14.- La señora María Laura Magdalena Areco, solicita condonación de 
deuda en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.10.- En el Expte.CºNº135- 1842/14.- La señora Arcelia Susana Marcial, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

5.11.- En el Expte.CºNº135- 1843/14.- La señora  Magdalena Barboza, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas).  

5.12.- En el Expte.CºNº135- 1855/14.- La señora Rosa Alfonsina Pérez, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 


